

S. E. el Alto Comisario

dona mil pesetas para los participantes de una carrera ciclista

Es patente el interés del teniente general Orgaz por el fomento del deporte en Marruecos

Tetuán. — Esta mañana Su Excelencia el Alto Comisario de España en Marruecos, teniente general Orgaz, entregó al subdirector de Educación Física, capitán Cid, un donativo de mil pesetas para su distribución entre los concursantes de la carrera ciclista verificada el domingo y organizada por Educación y Descanso.

El acto de entrega a los favorecidos ha tenido lugar esta tarde en el Hogar Sindical con asistencia del secretario territorial interino de los Sindicatos y otras jerarquías.

Después de breves palabras del señor Cid encaminadas a poner de manifiesto el interés de S. E. por el fomento del deporte en Marruecos fueron entregadas por el secretario territorial 200 pesetas al primero, 150 al segundo y tercero, respectivamente y 100 a cada uno de los cinco restantes corredores quienes dieron muestras de agradecimiento a S. E. mostrando su entusiasmo con tal estímulo para elevar deportivamente el nombre de

Los ataques aéreos aliados SOBRE ITALIA SE REALIZAN A COSTA DE GRANDES PERDIDAS

En dos días han sido abatidos 108 aparatos plurimotores

Roma, 5. — Comunicado italiano:

"Formaciones enemigas arrojaron bombas sobre Catania, Sciaccia y pequeñas localidades de Sicilia, así como en la región de Cagliari causando daños y algunas víctimas.

La aviación del Eje interceptó también ayer con eficacia, a los aparatos enemigos, con los que sostuvo duros combates.

Nuestras formaciones de caza, en ataques sucesivos, han derribado 25 aviones; 15 de los cuales fueron destruidos sobre la llanura de Catania por los cazas del Cuarto Regimiento aéreo.

Otros 21 aparatos enemigos fueron derribados por la caza alemana.

Las baterías italianas y alemanas de la DCA estruyeron, por su parte, con un tiro preciso diez aviones adversarios.

A las pérdidas enemigas señaladas en el comunicado de ayer hay que añadir dos aviones más derribados, uno en los parajes de las islas Jónicas y otro sobre Alguero.

Durante estos dos últimos días, el adversario ha perdido en total en el teatro de guerra italiano 108 aparatos, en su

ACCION DE GUERRA EN EL MAR



Una lancha rápida rumana durante una empresa por el Mar Negro.

Port DARWIN Brooks Creek han sido atacadas por los aviones japoneses

36 aviones aliados fueron derribados

Tokio, 5. — El Gran Cuartel General japonés anuncia que desde el 23 al 30 de junio pasado las fuerzas aéreas de la Marina nipona han atacado Port Darwin y Brooks Creek situado a 70 millas al Sureste del puerto anterior.

En los ataques han sido derribados 21 aviones enemigos y 15 grandes aparatos destruidos en el suelo.

Las fuerzas japonesas no registraron pérdidas. — EFE.

mayor parte plurimotores". — EFE.

FUERTE ACCION DE LOS SUBMARINOS GERMANOS

Cuatro mercantes, con 21.000 toneladas, hundidos

En el frente del Este la actividad fué algo más violenta

COMUNICADO ALEMAN

Berlín, 5. — Cuartel general del Führer. El Alto mando de las fuerzas armadas alemanas comunica:

"En algunos sectores del frente del Este la actividad fué ayer ligeramente más viva que en días precedentes.

Los éxitos alcanzados en las lagunas del Kuban anunciados ayer, han puesto fin provisionalmente a varias semanas de combate particularmente difíciles. El enemigo ha sufrido en estos combates dos mil bajas, incluyendo los prisioneros. Han sido capturadas numerosas armas ligeras y pesadas. En colaboración con la

aviación alemana, las tropas de tierra del Reich han capturado, destruido o averiado unas 700 embarcaciones enemigas.

La pasada noche aviones de caza alemanes han rechazado las tentativas de ataque producidas por una formación de aviones torpederos adversarios contra un convoy ataque registrado en aguas del Mar del Norte. Veinte aviones enemigos fueron destruidos, sin que nuestras fuerzas sufrieran bajas.

El teniente Waisenberger se ha destacado notablemente en esta acción.

En el Mar Mediterráneo y en los territorios del oeste, las fuerzas angloamericanas que trataban de bombardear nuestras bases y vías de comunicación han sufrido nuevamente elevadas pérdidas, en el curso de grandes combates aéreos.

Sobre Italia el adversario ha perdido 56 aviones, veintiseiete de los cuales han sido derribados por los cazas alemanes. En los territorios ocupados del Oeste el enemigo ha perdido veintinueve aparatos, lo que hace un total de ochenta y cinco aviones.

La mayor parte de ellos cuatrimotores.

Nueve cazas alemanes no han regresado a sus bases.

Cinco aviones enemigos de bombardeo han arrojado algunas bombas sobre los terri-

torios de Alemania occidental durante la noche del cinco de julio. Los daños son insignificantes.

En el curso de cruentos combates los submarinos alemanes que operan en el Mediterráneo han hundido cuatro mercantes enemigos que desplegaban un total de 21.000

EL DUCE

preside la reunión del Comité Corporativo central

"Italia se ha convertido en 46 millones de luchadores activos y fuertes"

"Que confían en la victoria y en la eterna fuerza de la Patria"

Dice Mussolini en su discurso, que publicamos en la página tres

toneladas y que formaban parte de convoyes fuertemente protegidos. — EFE.

Un telegrama del Ayuntamiento de Tarrasa a S. E. el Jefe del Estado

Barcelona, 5. — El Ayuntamiento de la industrial ciudad de Tarrasa ha acordado en viar con fecha de hoy a S. E. el Jefe del Estado un telegrama reiterándole con motivo de la inauguración de la traida de aguas del Llobregat el agradecimiento de la ciudad y su adhesión inquebrantable. — CI FRA.



EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA GRÁFICO Y DE INFORMACIÓN GENERAL

Año X - Núm. 2.705

Ceuta, Martes 6 de Julio de 1943

Ejemplar: 25 céntimos

Ceuta recibe en visita oficial a la Comisión del Instituto de Estudios Políticos

LAS ILUSTRES PERSONALIDADES ESTAMPARON CON SUS FIRMAS ENCENDIDOS ELOGIOS EN EL LIBRO DE ORO DE LA CIUDAD

"Sostengo que Ceuta es el mejor puerto de España."

Rodolfo Gil Benumeya

"Ceuta es el estribo de España para subir al Atlas"

Bartolomé Mostaza

Ceuta, 4: La ciudad está de gala para recibir a la Comisión del Instituto de Estudios Políticos en visita oficial a Marruecos. No hay a la tarde de banderas al viento ni colgaduras en alegrías de fiestas al aire claro de la mañana. La alegría está en el corazón y la festividad en el azul del cielo y en la serenidad tersa de la bahía que es como un maravilloso cristal de asombro y la mejor bienvenida para los que llegan.

La Comisión la constituyen hombres de valía bien probada que tienen sobre la labor serena de su callada sabiduría el mejor afán de servicio al destino imperial y misionero de España. La relación escueta de los nombres nos evita por inútiles el innecesario cortejo de los abjetivos. La Comisión la forman: el director del Instituto de Estudios Políticos, camarada Fernando María Castiella, miembro de la Junta Política, doctor en Derecho Internacional, ex-combatiente de nuestra Cruzada y voluntario en la División Azul española; don Martín Almagro, director del Museo Arqueológico de Barcelona; don Francisco Hernández Pacheco, catedrático de Geografía Física de la Universidad de Madrid y jefe de la Sección de Geografía Física del Museo de Ciencias Naturales; camarada Bartolomé Mostaza, subdirector de "Arriba"; don Enrique Arrojas, teniente coronel de Infantería y colaborador de la revista "Africa"; los escritores don César Banciella y don Rodolfo Gil Benumeya, de la revista "Africa"; don Manuel Terán, catedrático de Geografía, y don Carlos Estévez, secretario particular del director del Instituto de Estudios Políticos.

(Pasa a la página tercera.)

EDITORIAL
ORDENACION EN EL
NUEVO ESTADO

Las nuevas individuales cartillas de racionamiento responden a una necesidad impuesta por las dificultades que un mundo en guerra, han llevado a todos los órdenes de la existencia nacional. El problema del abastecimiento por la magnitud y gravedad de su categoría no podía quedar en manos de especuladores desahogados; hacia falta una rigida ordenación de la economía por parte del Estado que no podía desentenderse de esta importantísima cuestión. Tenía que ser el Estado el que diera cauce, normas y disciplina a funciones específicas y reglamentara actividades de la producción nacional que no podían quedar abandonadas de toda tutela gubernamental; ahora más necesaria que nunca y a esta finalidad responde la nueva modalidad en las cartillas de racionamiento. El cupón de pan que a las mismas debe ser rigurosamente exigido, obedece a restricciones lógicas impuestas por circunstancias de guerra que todos los países mantienen en mayor o menor grado. Así y todo justo es reconocer que el nivel alimenticio de España se mantiene como uno de los más altos de Europa merced a esa inteligente política del Caudillo que es la suprema garantía para todos los españoles.

Inauguración de la exposición de las escuelas "Casa Riera"

Preside el acto el general Uriarte y destacadas autoridades de Tánger

Tánger. — Con asistencia de S. E. el general Uriarte, delegado de S. E. el Alto Comisario, obispo de Gallipoli, interventor local, señor Potour; Bajá de la ciudad, Sid Abdessadak almotacén y la Junta de Servicios Municipales en pleno, el director de las Escuelas "Casa Riera" y otras autoridades y personalidad, se celebró esta tarde, a las siete y media la inauguración de la exposición de trabajos realizados por los alumnos de las escuelas "Casa Riera" durante el curso de 1942-43 que acaba de terminar.

El número de trabajos expuestos es considerable ocupando seis salas dedicadas a Arte, Literatura, Ciencias, Dibujo y trabajos manuales, primera enseñanza y formación religiosa.

Al acto asistió mucho público que recorrió las diversas salas haciendo muchos elogios de las obras que se exponen.

El mensaje al Congreso del presidente peruano

Lima, 5. — El día 28 de julio el presidente de la República leerá su mensaje al Congreso.—EFE.

CASA ABUDARHAM
Loza, Cristal, Vajillas, Objetos de Regalos.
Precios económicos.
Falange Española, 41 primer piso.

Ceuta recibe en visita oficial a la Comisión del Instituto de Estudios Políticos

(Viene de la primera)

Procedentes de Tetuán venían con la Comisión del Instituto de Estudios Políticos, las siguientes personalidades: excelentísimo señor don Tomás García Figueras, delegado de Economía de la Zona; teniente coronel señor Moreno Gordillo, interventor regional de Yebala y don José María García Viana del Valle, ingeniero de Montes de la Zona.

A su llegada al Ayuntamiento las ilustres personalidades fueron saludadas por el alcalde señor Vidal Fernández; coronel de Artillería señor Ugarte; tenientes alcaldes, señores Ruiz Sánchez y Sánchez Blanco; secretario general de la Corporación, don Alfredo Meca, y secretario particular, don Rafael Matres.

Después de descansar brevemente en el edificio municipal, las ilustres personalidades recorrieron los lugares históricos de Ceuta de acuerdo con el itinerario previamente señalado. La primera visita fue para los alrededores del monte Hacho, donde se ofreció a los visitantes el maravilloso espectáculo que desde ahí ofrece nuestra ciudad. Fue una impresión inenarrable de majestad, de serenidad y de belleza que difícilmente será olvidada. Lección del paisaje que se hace inolvidable por la geografía y porque estas piedras y lugares rezuman historia y tienen la huella de la presencia y afán del Generalísimo en la jornada decisiva del Convoy de la Victoria bajo el signo bendito de Nuestra Señora de África Patrona y Adelantada de Ceuta.

Seguidamente por la carretera de circunvalación del monte Hacho, descendieron por el Recinto Sur para detenerse ante la Iglesia de Nuestra Señora del Valle, donde se dijo la primera misa a raíz de la conquista de Ceuta por las armas portuguesas de Juan I.

En aquel ambiente pleno de fervorosa emoción las palabras del señor Martín Almagro, esculpieron en la solemnidad de la hora una lección histórica erudita y conmovedora. Glosó las imágenes en el arte que la devoción popular había cuajado de reliquias los altares, y tuvo un cántico encendido para aquella Virgen del Valle que simbolizaba so-

bre todas las interpretaciones posibles: la entraña católica y mariana de la verdadera re-cristianización de Marruecos.

De la ermita de Nuestra Señora del Valle, se trasladaron las ilustres personalidades a la imprenta de la Revista de Tropas Coloniales situada en el caserío de La Legión; rindiéndose ante la lápida que recuerda los nombres de los primeros colaboradores de nuestra acción africanista, un fervoroso homenaje a Antonio Martín de la Escalera, muerto ante los muros de Cartagena irredenta después de una vida puesta íntegra al mejor servicio de la grandeza auténtica de España. El teniente de La Legión señor Smolka, que representaba al coronel del Cuerpo ausente hizo los honores, obsequiando gentilmente a los visitantes. Los actos de la mañana tuvieron un final digno de la trascendencia de esta embajada del pensamiento español que Ceuta ha recibido con la tradicional cortesía que la ciudad sabe poner en todas sus cosas.

UNA VISITA AL TEMPLO DE NUESTRA SEÑORA DE AFRICA ENTRAÑA, CORAZON Y ESPLENDOR DE LAS MAS BELLAS PAGINAS DE LA HISTORIA DE CEUTA

Un breve descanso en el despacho de la Alcaldía, que sirve para cambiar impresiones sobre los problemas locales y para poner de manifiesto la admiración de los ilustres miembros de esta Comisión del Instituto de Estudios Políticos que estampan sus firmas y dedican algunas frases de entusiasmo a nuestra ciudad en las páginas de honor del Libro de Oro.

Aquí es donde Rodolfo Gil Benumeya escribe el elogio del puerto de Ceuta que debe estar presente en la memoria de todos:

"Hace veinte años que sostengo que Ceuta es el mejor puerto de España y ahora lo afirmo una vez más con toda energía".

En este ambiente de cordial simpatía tiene lugar una delicada atención del alcalde que obsequia a los miembros de esta Comisión con un ejemplar de la obra "Calipso" de don Enrique de Arques y otro de los "Milagros y Tradiciones de la Virgen de África"

El Duce preside la reunión del Comité Corporativo Central

Roma, 5. — El Duce ha presidido en Venecia la reunión del Comité Corporativo Central.—EFE.

DISCURSO DE MUSSOLINI

Roma, 5. — Mussolini pronunció ayer su anunciado discurso. Dijo que en esta guerra solo hay un camino para alcanzar la victoria. "O ganamos esta guerra como yo mismo creo firmemente junto con mis camaradas del Partido, o Italia alcanzará una paz deshonrosa y ocupará como potencia el cuarto o quinto lugar".

Refiriéndose a la invasión, dijo Mussolini: "El enemigo tiene que jugar ahora una carta. Debe intentar la invasión, de la que tanto habló si no quiere considerarse como vencido. Si la invasión fracasa ya no le queda otra carta que ju-

que son agradecidos profundamente.

A continuación tiene lugar una comida con la que el Ayuntamiento de la ciudad obsequia a la Comisión del Instituto de Estudios Políticos.

Asiste a esta comida, presidiéndola, el general jefe del IX Cuerpo de Ejército y Delegado del Gobierno don Maximino Bartomeu y González de Longoria en unión de su ayudante el teniente coronel Morey Grella. Durante la comida en la que reinó la más simpática alegría, se suscitaron evocaciones de nuestra Cruzada de Liberación, en la que actuaron como soldados algunos de los que hoy forman parte del Instituto de Estudios Políticos a las órdenes del general Bartomeu, circunstancias que motivaron unas palabras del general en las que hace un relato emocionado de escenas vividas en la campaña y pone de relieve el heroísmo del soldado español cuyas cualidades altísimas en guerra son nuestro eterno y permanente timbre de gloria.

Al final de la comida, se levantó el alcalde pronunciando unas palabras para ofrecer el homenaje, saludando a esta representación del pensamiento español que viene a estudiar los problemas y anhelos de nuestra ciudad, esperando de ello comprensión, entusiasmo y apoyo para que Ceuta tenga en un porvenir glorioso lo que por su grandeza y su rango histórico le corresponde.

A continuación el director del Instituto de Estudios Políticos da las gracias en bellos párrafos por este homenaje que Ceuta rinde al Instituto que preside.

Expone el reconocimiento del Instituto por las atenciones y muestras de afecto que han recibido de todas las autoridades; afirma que él por temperamento y convicción es enemigo de los brindis, va a brindar por Ceuta para cumplir un deber de gratitud.

Relata una fina anécdota de Chesterton sobre los brindis, explicando cómo en las arenas del circo un catecúmeno se salvó de ser devorado por las fieras deteniendo al tigre con estas frases: "No me comas porque luego te harán hablar".

Y termina sus magníficas palabras, dedicando un recuerdo a un caído a un ausente y a un presente. El caído es Martín de la Escalera, con el que tiene Ceuta un deber de gratitud; el recuerdo en la ausencia es para Díaz de Villegas, director de "Africa", que actualmente defiende en las tierras heladas de Rusia, los meridianos cálidos de España. Y por último, elogió la presencia del delegado de Economía de la Zona Excmo. señor don Tomás García Figueras, maestro y amigo y alma de esta expedición a quien no puede olvidarse en las tareas del pensamiento africanista.

El señor García Figueras, agradeció la alusión del director del Instituto de Estudios Políticos y dijo: Que no se consideraba maestro de nadie pero que apreciaba la amistad del señor Castiella representante de una juventud que sirve a España en la primera línea de la cultura.

Después de la comida, el general Bartomeu abandonó

el salón y fué despedido por la Comisión y autoridades municipales.

A continuación, los miembros del Instituto de Estudios Políticos en unión de las personalidades que les acompañaban se trasladaron a la casa de la viuda de don Antonio Martín de la Escalera para expresarle el fervor de la Comisión al iniciador de la revista "Africa" y expresarle en su propia casa este homenaje.

Los señores Castiella y García Figueras conversaron con la mencionada señora aludiendo a las colaboraciones en "Africa" y allí mismo surgió la idea de enviar al cementerio un ramo de flores, ofrenda del Instituto de Estudios Políticos, deseos que el Ayuntamiento de Ceuta ha cumplimentado en el día de ayer.

La señora de Martín de la Escalera puso a disposición de la Comisión numerosos trabajos, algunos de ellos inéditos, de Martín de la Escalera que el director del Instituto de Estudios Políticos aceptó agradecido.

Seguidamente prosiguiendo la segunda parte del itinerario, tiene lugar en Beniz la visita a la gruta de Calipso, continuando hasta Punta Leona y Posición A para contemplar desde estos lugares las maravillosas perspectivas de Ceuta.

En el cruce del Morro tuvo lugar la despedida donde el señor Castiella, en nombre de la Comisión reitera al alcalde señor Vidal Fernández, su gratitud por las atenciones tenidas para el Instituto de Estudios Políticos, cuya ayuda ofrece para propagar los valores que Ceuta encierra y que han de desarrollarse en el futuro espléndido que aguarda a la ciudad.

Termina diciendo que el nombre de Ceuta vivirá entre los mejores recuerdos de esta visita junto con el de la primera autoridad municipal, a quien llama como el mayor elogio: UN ALCALDE LEGIONARIO.

Por la cinta blanca de la carretera parte la Comisión camino de Tetuán. Nos queda el recuerdo grato de su visita y el júbilo de que sus promesas de ayuda sean pronto realidad feliz en este resurgir nacional por Ceuta y por España.

Hoy hace once años que Oliveira Salazar está en el Poder

La Prensa pone de relieve su habilidad política

Lisboa, 5. — La prensa recuerda que hoy hace once años asumió el poder el doctor Salazar. Todos los comentaristas dicen que gracias a su habilidad política, Portugal se ha mantenido hasta ahora al margen del conflicto.—EFE.

Chandra Bose ha llegado a Sonan (Singapur)

Tokio, 5. — Se anuncia oficialmente en esta capital que el jefe nacionalista indio, Chandra Bose, ha llegado a Sonan (Singapur).—EFE.

MOLINA S. L.
Electricidad Juguetería, loza y cristal
PAPELES PINTADOS



Deportes



Datos para la historia

En la temporada 1942-43 el Ceuta jugó 43 partidos Ganó 18, empató 12 y perdió 13

Por su terreno de juego desfilaron seis clubs de Primera División y 11 de Segunda

Terminada la temporada 1942-43, en la que el equipo titular de nuestra ciudad tan resonantes éxitos obtuvo, creemos oportuno y a la vez de actualidad traer hasta estas columnas un pequeño resumen numérico de su actuación, que tanto ha contribuido a elevar el fútbol local. Es el siguiente:

TORNEO DE LIGA

Ceuta 1, Málaga 0; Alcoyano 2, Ceuta 3; Ceuta 2, Elche 0; Hércules 1, Ceuta 1; Ceuta 4, Xerez 2; Ceuta 2, Cádiz 1; Murcia 1, Ceuta 1; Málaga 0, Ceuta 1; Ceuta 3, Alcoyano 1; Elche 3, Ceuta 1; Ceuta 4, Hércules 1; Xerez 2, Ceuta 1; Cádiz 2, Ceuta 2; Ceuta 1, Murcia 0; Ceuta 1, Real Sociedad 0; Xerez 0, Ceuta 0; Ceuta 1, Gijón 1; Valladolid 0, Ceuta 0; Real Sociedad 6, Ceuta 2; Ceuta 4, Xerez 1; Ceuta 1, Sabadell 1; Gijón 1, Ceuta 0; Ceuta 1, Valladolid 2.

Como verán de los 24 encuentros jugados correspondientes al Tercer Grupo (del que se proclamó Campeón) y la fase final de ascenso a Pri-

Guillermo, del Betis, ha fichado por el Ceuta

Decíamos hace unos días que la directiva ceutista proseguía sus gestiones y que éstas por lo que a cierto interior que había jugado en Primera División se refería, caminaban por el mejor de los caminos.

Hoy podemos añadir que tales gestiones se han visto coronadas por el éxito y que el referido interior pertenece al cuadro titular, con el que jugará la próxima temporada.

¿Qué quién es el jugador de "marras"?

Pues el excelente interior izquierda Guillermo, que durante un par de temporadas formara ala en el Murcia con Bravo y que últimamente perteneciera al "Betis Balompie" de Sevilla, con el que jugó encuentros correspondientes a la Primera División.

Saludemos con gozo esta nueva adquisición que, además de ir rellenando y fortaleciendo los huecos que existían en las filas del equipo meren que viene a demostrarnos la actividad y dinamismo que despliega continua y diariamente los nuevos directivos del titular, a quien otra vez hemos de felicitar desde estas columnas.

mera División, el cuadro titular ganó en diez ocasiones, empatando en ocho y perdiendo solo en seis.

COPA DE S. E. EL GENERALISIMO

Ceuta 5, Granada 0; Granada 3, Ceuta 0; Ceuta 1, Betis 1; Ceuta 4, Betis 0; Barcelona 5, Ceuta 2; Ceuta 2, Barcelona 4.

El once titular jugó, por tanto, los dieciséisavos, los octavos y los cuartos de final, siendo eliminado en estos últimos por el Barcelona C. F.

Equipos con los que jugó

R. C. D. Español	1	1	—	—	2	1
J. Español M.	1	1	—	—	5	2
Melilla C. F.	1	—	1	—	2	2
Sevilla C. F.	1	—	—	1	2	3
Real Madrid C. F.	2	—	1	1	2	4
Málaga C. D.	4	2	1	1	10	9
Alcoyano	2	2	—	—	6	3
Elche	2	1	—	1	3	3
Hércules A.	2	1	1	—	5	2
Xerez	4	2	1	1	9	5
Cádiz	2	1	1	—	4	3
Real Murcia	2	—	2	—	2	2
Córdoba C. D.	1	1	—	—	1	0
Real Sociedad	2	1	—	1	3	6
Sabadell	2	—	1	1	1	4
Real Gijón	2	—	1	1	1	2
Real Valladolid	2	—	1	1	1	2
Granada C. F.	2	1	—	1	5	3
Real Betis	2	1	1	—	5	1
Barcelona C. F.	2	—	—	2	4	9
D. Ceuti	1	1	—	—	7	2
Tánger	2	2	—	—	7	2
Selección A. M.	1	—	—	—	1	7

Totales ... 43 18 12 13 88 77

A través de los 9 meses de que oficialmente consta la temporada, el Ceuta no solo jugó 43 encuentros ganando 18, empatando 12 y perdiendo 13 de ellos. Es también digno de hacer constar que a través de aquella se logró quedar vencedor del Tercer Grupo ligero, se aseguró la permanencia en una Segunda División de Liga a base del grupo único de 14 Clubs se actuó en Chamartin contra el Madrid, se disputó la fase final de ascenso a la División de Honor y se llegó a jugar los cuartos de final de la Copa de S. E. el Generalísimo cosa ésta, como la de ventilar la fase de ascenso, que por primera vez pudo conseguir un conjunto de aquende el Estrecho — PEGUAR.

ANIS LA ESPAÑOLA Seco y dulce. RUTE

ACEYTE YNGLES Parásito que toca... muerto es

AMISTOSOS

Ceuta 2, R. C. D. Español de Barcelona 1; Español de Melilla 2, Ceuta 5; Melilla 2, Ceuta 2; Ceuta 2, Sevilla 3; Ceuta 2, Real Madrid 2; Real Madrid 2, Ceuta 0; Córdoba 0, Ceuta 1; Málaga 5, Ceuta (reserva) 4; Ceuta 4, Málaga 4; Tánger 1, Ceuta 3; Ceuta 7, Deportivo Ceuti 2; Tánger 1, Ceuta 4; Ceuta 1, Selección Andaluza-Marroquí 7.

Por el adjunto cuadro verán nuestros lectores el resumen numérico de esta actuación ceutista a través de toda la temporada 1942-43:

Equipos	Veces	G.	E.	P.	F.	C.
R. C. D. Español	1	1	—	—	2	1
J. Español M.	1	1	—	—	5	2
Melilla C. F.	1	—	1	—	2	2
Sevilla C. F.	1	—	—	1	2	3
Real Madrid C. F.	2	—	1	1	2	4
Málaga C. D.	4	2	1	1	10	9
Alcoyano	2	2	—	—	6	3
Elche	2	1	—	1	3	3
Hércules A.	2	1	1	—	5	2
Xerez	4	2	1	1	9	5
Cádiz	2	1	1	—	4	3
Real Murcia	2	—	2	—	2	2
Córdoba C. D.	1	1	—	—	1	0
Real Sociedad	2	1	—	1	3	6
Sabadell	2	—	1	1	1	4
Real Gijón	2	—	1	1	1	2
Real Valladolid	2	—	1	1	1	2
Granada C. F.	2	1	—	1	5	3
Real Betis	2	1	1	—	5	1
Barcelona C. F.	2	—	—	2	4	9
D. Ceuti	1	1	—	—	7	2
Tánger	2	2	—	—	7	2
Selección A. M.	1	—	—	—	1	7
Totales	43	18	12	13	88	77

Monte de Piedad y Caja de Ahorros de Ceuta

Habiéndose acordado por la Superioridad, que el servicio de expedición de "Papel de Fianzas" pase a partir de esta fecha a las Cámaras de la Propiedad Urbana en toda España, ésta Entidad, de conformidad con las órdenes recibidas ha efectuado el traspaso de dicho servicio. Lo que se pone en conocimiento del público a los efectos oportunos. Ceuta a 1 de julio de 1943. La Dirección.

Colonia GALATEA

RIQUEZA ALCOHOLICA 80.º "Perfumería Vicente Martínez" MELILLA CEUTA TETUAN

RUIZ Muebles de lujo y económicos. Falange Española, número 118 (Junto a Maestranza). Teléfono 604.

Los campeones de Liga y Copa

Raimundo PEREZ LEZAMA
Nació en Baracaldo el 29 de noviembre de 1922. Tiene, por tanto, 20 años. Empezó a jugar oficialmente, como aficionado en el Atenas de Guecho en 1940, pasando al Atlético de Bilbao como profesional, la temporada 41-42. Jugó 8 partidos de Copa.

Juan José MIEZA Góiri
Nació en Baracaldo el 10 de febrero de 1918. Tiene por tanto 28 años. Empezó a jugar oficialmente, como aficionado, en el Club Zaballa en 1931 y, sucesivamente en la Unión de San Vicente e Irrinchí y después, como profesional, en el Atlético de Bilbao y Baracaldo-Oriamendi. Volvió al Atlético de Bilbao la temporada 1940-41. Jugó 9 partidos de Copa.

Isaac OCEJA Oveja
Nació en Escalante el 29 de mayo de 1914. Comenzó a jugar oficialmente en 1930 en el Durango, actuando luego en la Deportiva Lemona Cultural de Durango y Deportiva Vasconia, de donde pasó al Atlético, como profesional en 1933. Ha sido internacional tres veces, dos contra Portugal y una contra Francia, en cuyo encuentro se lesionó gravemente, permaneciendo más de un año sin jugar, hasta reincorporarse en la presente competición de Copa. Es el capitán del equipo e intervino en 8 encuentros.

Higinio ORTUZAR Santamaría
Nació en Santiago de Chile el 11 de enero de 1914. Empezó a jugar oficialmente, como aficionado, en la S. D. Deusto el año 1931 y posteriormente en el Zugatzarte, Erandio y Baracaldo, pasando al Atlético, como profesional en la temporada 39-40. Participó en 9 encuentros de Copa.

Antonio ORTIZ Alonso
Es natural de Basauri, donde nació el 20 de diciembre de 1917. Tiene, por tanto, 26 años. Empezó a jugar en el C. D. Basconia en 1935, pasando al Atlético en la temporada 25-36. Tomó parte en 4 partidos de Copa.

Fernando González Valenciaga (NANDO)

Nació en Guecho el 1 de febrero de 1921. Cuenta, pues, con 22 años y empezó a jugar oficialmente en 1939 en el Club Deportivo Guecho y posteriormente en el Deusto, pasando al Atlético de Bilbao en 1941-42. Jugó 9 partidos de Copa.

Hermengildo ELICES Rivas
Nació en Sestao el 13 de abril de 1914. Empezó a jugar en la S. D. Lejona en el año 1932 y posteriormente pasó al Sestao, de donde pasó como profesional al Atlético en la temporada 34-35. Jugó 8 partidos de Copa.

Jose Luis López PANIZO
Nació en Sestao el 6 de febrero de 1922. Tiene, pues, 21 años. Empezó a jugar oficialmente, como profesional, en el Atlético de Bilbao en la temporada 1939-40. Ha jugado en 9 partidos de Copa.

Telmo ZARRAONANDIA Montoya
Nació en Erandio el 21 de enero. Tiene, pues, 22 años. Empezó como aficionado en el Erandio en 1939, haciéndose profesional, la misma temporada y pasando después al Atlético de Bilbao en 1940-41. Jugó 8 partidos de Copa.

Isidro URRRA Fernández
Nació en Sestao el 5 de septiembre de 1916. Empezó a jugar oficialmente, como aficionado, en el C. D. Santurce en el año 1933, pasando como profesional al Atlético en la temporada 1934-35. Jugó en 4 partidos de Copa.

Agustín GAINZA Vicandi
Nació en Dos Caminos el 28 de mayo de 1922. Tiene, por lo tanto, 21 años. Empezó a jugar, como aficionado, en el Bilbao A. C. en 1939, de donde pasó como profesional al Atlético la temporada 39-40. Ha tomado parte en 7 partidos de Copa.

ANUNCIOS BREVES

Ningún artículo usado podrá venderse, según lo dispuesto en la legislación vigente, a mayor precio del 80 por ciento del señalado en la tasa

AUTO con gasógeno, con siete plazas se alquila para viajes a precios económicos. Razón al teléfono número 119.

VENDO máquina Underwood, portable. Equipo de Llano número 2.

SE VENDEN varios muebles. Razón Caivo Sotelo 56, 2.º

HILO goma para instalaciones. Miguel Guil. Ceuta.

HERRADURAS clavos, alambres. La Sevillana Metalúrgica. Recinto, 3. Ceuta

VENDO comedor, alcoba buen estado. Plaza Rujz. 3-2.º Penión.

SE NECESITA un representante en la plaza de alcaides, para la Tintorería "Amaya" de Ceuta. Dirigirse a la misma. Ceuta.

OCASION máquinas escribir carro grande todos tamaños. Sánchez. Falange, 23.

El 28 febrero apareció una becerro en Huerta Comandanz, pelo colorado 90 centímetros alzada, 15 meses, se halla depositada, expresada Huerta en poder de José García Guerrero.

SE VENDE dormitorio completo. Razón Yagüe 9. Horas de 7 a 9.

SE VENDE comedor. F. E. 88, primero derecha.

CULTURA general en tres meses. Teniente Pacheco, 2, tercero derecha.

PENSION completa para uno o dos caballeros. García, 12.

Anúnciese en EL FARO Diario de la mañana

BARACHOL contra la sarna, aplicando la pomada en las manos. Evita enormes molestias y gastos. Censura Sanitaria núm. 1.121

BARRERA DE ACEITE INCENDIADO



En la costa occidental fué demostrado cómo se puede borrar la entrada de un puerto con aceite incendiado. En la demostración participaron también el general Reinhardt, condecorado con la cruz de caballero y el teniente general Wahlisch.

El general Sikorski muere al estrellarse el avión en que REGRESABA A INGLATERRA

El mayor general, Klimecke, parece también

Reunión del gobierno polaco en Londres

Londres, 5. — El Ministerio del Aire ha publicado el siguiente comunicado:

"El ministro del Aire ha comunicado que el general Sikorski resultó muerto ayer tarde al estrellarse poco después de despegar de Gibraltar el avión que le trasladaba a Inglaterra.

Al general le acompañaban varios miembros de su Estado Mayor, entre ellos el mayor general Klimecke.

El piloto del avión, único superviviente, ha ingresado gravemente herido en un hospital." — EFE.

PARA ESTUDIAR EL PROBLEMA

Londres, 5. — El Gobierno polaco, bajo la presidencia del presidente de la República se ha reunido para tratar del problema planteado por la muerte del general Sikorski que regresaba de un viaje de inspección de las fuerzas polacas del Irak, Siria e Irán.

Sikorski había recibido en estos días un mensaje del presidente Roosevelt y aunque se ignora el contenido del mismo, se cree que versaba sobre las diferencias polaco-soviéticas. — EFE.

MÁS VICTIMAS DEL AVION

Londres, 5. — Entre las personas que han fallecido en el accidente de aviación en que perdió la vida el general Sikorski, se encuentran los coroneles M'racky y Gralewsky y el teniente Podewsky. — EFE.

MUERE VICTOR CAZALET

Londres, 5. — El miembro del Parlamento, comandante Victor Cazalet ha resultado muerto en el accidente que ha costado la vida al general Si-

korski. Gazalet había sido agregado de escolta de Sikorski como oficial de enlace en mil novecientos cuarenta. — EFE.

EL NUEVO JEFE DEL GOBIERNO POLACO

Londres, 5. — El presidente polaco en la capital británica, Vladislau Raczkiwez ha encargado al primer ministro suplente del Gobierno polaco Estanislaw Sikolczki, que asuma por el momento las funciones de jefe de Gobierno.

El general Kpkiel, ministro de la Guerra se encargará del mando supremo de las fuerzas armadas. — EFE.

UN GOLPE DE MANO CONTRA LA ISLA DE CRETA

PARECE QUE NO SE TRATA DE LA INVASION

El Cairo, 5. — Comunicado especial del Cuartel General aliado del Oriente medio:

"Pequeñas unidades del Ejército británico efectuaron anoche varios golpes de mano contra los campos de aviación de Creta".

En los círculos competentes de El Cairo se declara que no deben considerarse estas operaciones como preludio de la invasión.

La población de la isla no tomó parte en estas operaciones por haber sido avisada por radio de antemano para que se mantuviera en una actitud pasiva. — EFE.

HONRAS FUNEBRES POR EL ALMA DE SIKORSKI

Londres, 5. — El presidente polaco Raczkiwez ha dispuesto la celebración de honras fúnebres por el alma de Sikorski.

El mismo ha pedido a todos los ministros que continúen en su cargo hasta que se proceda a la formación del nuevo Gobierno. — EFE.

TAMBIEN UNA HIJA DE SIKORSKI PERECIO

Londres, 5. — Se comunica en esta capital que una hija del general Sikorski pereció también en el avión en que perdió la vida su padre. — EFE.

El viaje del ministro de Obras Públicas

Barcelona, 5. — A última hora de la tarde ha regresado de Tarrasa el ministro de Obras Públicas don Alfonso Peña.

Esta noche fué obsequiado con una cena íntima en la Diputación Provincial.

Mañana por la noche regresará a Madrid el señor Peña. — CIFRA.

Se reúne la Junta Superior de Marina

Madrid, 5. — En el Ministerio de Marina se ha reunido bajo la presidencia del ministro del Departamento, almirante Moreno, la Junta Superior de Marina con asistencia de los almirantes jefes de todas las bases navales. — CIFRA.

Importante tráfico del "mercado negro", descubierto

El supuesto "cliente" resultó ser un policía

Poitiers, 5. — La Policía ha descubierto un importante tráfico del "mercado negro". Hace días salió de París un camión del Banco de Francia, en el que viajaban cinco hombres portadores de una orden debilmente sellada y firmada en la que se decía el objeto del viaje que era retirar unos billetes retirados de la circulación.

El camión se dirigió a Poitiers, siguiendo una ruta absurda y fué detenido varias veces, pero ante la orden, al parecer legal, continuaban el viaje.

Al llegar a Poitiers, el vehículo en vez de ir a la sucursal del Banco se dirigió a una fábrica abandonada donde el cliente esperaba.

Una vez allí los hombres

descargaron del camión los falsos billetes, que luego resultaron ser 864 litros de aguardiente más nueve toneladas de azúcar morena.

El cliente en cuestión resultó ser un agente de la autoridad, el que detuvo a los cinco individuos. — EFE.

La producción de locomotoras ha llegado en Alemania a su punto culminante

Berlín, 5. — Se anuncia en esta capital que la producción de locomotoras ha alcanzado hoy su punto culminante. — EFE.

ULTIMA hora DEPORTIVA

LA ACTUACION DE LOS BOXEADORES ESPAÑOLES EN ESLOVAQUIA

Pesburgo, 5. — Ha causado gran sensación en los medios deportivos el empate entre los boxeadores aficionados de España y de Eslovaquia.

Se comenta la gran clase de la representación hispana y se cree posible la celebración de otro encuentro entre ambas selecciones.

Los boxeadores españoles, como asimismo, los federativos que vienen a su frente, están siendo agasajadísimo por las representaciones deportivas eslovacas. — EFE.

ARTEAGA MARCHA A BILBAO

En la mañana de hoy marchará a Algiriras, desde donde seguirá hasta Bilbao, el nuevo entrenador del once titular, Arteaga.

Regresará a nuestra ciudad el día 15 de agosto fecha señalada por él para comenzar los estrenamientos de los jugadores a su cargo.

Un buen viaje le deseamos.

EL BARCELONISTA BRAVO ENTRE NOSOTROS

A fin de pasar sus vacaciones junto a sus familiares, llegó procedente de Barcelona el gran jugador catalán extremeño izquierda del titular barcelonés Pepe Bravo "Zocato".

Reciba nuestro más cordial saludo de bienvenida.

Una catástrofe en las fábricas "Films Lumiere"

Después de una violenta explosión el fuego destruyó varios edificios

Lyon, 5. — Se ha producido una violenta explosión en las fábricas "Films Lumiere", situadas a orillas del Ródano, cerca de Feyzin.

La explosión fué seguida de un incendio que se propagó rápidamente de un edificio a otro a pesar de los esfuerzos hechos por los bomberos de Feyzin, los cuales tuvieron que pedir auxilio a Lyon.

El accidente ocurrió en un edificio donde se guardaban cubas de alcohol y de éter y barricas de colodión y de algodón en polvo, que producían las placas fotográficas.

Los daños se cifran en varios millones de francos.

Al parecer, el accidente es debido a causas accidentales. — EFE.

La lucha contra el comunismo es la defensa de la integridad nacional

Lisboa, 5. — El diario nacionalista "Alerta" publica un artículo de fondo contra el comunismo en el que dice que luchar contra el comunismo no es más que defender la propia integridad nacional. — EFE.

ULTIMA HORA

LA PRESENCIA DEL GOBIERNO SIKORSKI EN LONDRES, REPRESENTABA UNA CARGA PARA LAS RELACIONES ANGLO-SOVIETICAS Y EL GOBIERNO POLACO IBA A TRASLADARSE A EL CAIRO

Estocolmo, 6. (3.30 madrugada). — La noticia de la repentina muerte del ex-general Sikorski, ha llegado a Londres en el momento en que vuelven a cobrar cuerpo las discusiones sobre la actitud del Gobierno polaco emigrado. Uno de los nuevos temas de discusión era la actividad po-

lítica de Sikorski que en Beirut se ha reunido con su delegado político en el cercano Oriente, Romer y con el embajador Solonichni para discutir sobre el traslado de la sede del Gobierno polaco a El Cairo.

Sobre todas estas discusiones pendían como sombras las relaciones del Gobierno polaco con el Kremlin.

En Londres se dió a entender a Sikorski que la presencia del Gobierno en la capital británica representaba una carga para las relaciones anglo-soviéticas. — TRANSOCEAN.